



Trait d'union n° 8 – Avril, mai, juin 2022

Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé – Route de l'église – St Jouin

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr>

Jésus par Madeleine dans le message de Dozulé

« **Quelle douceur inexplicable je ressentais à ce moment-là ; je ne me sentais plus sur terre** »

(15^{ème} apparition)

- En 1971, avant de voir la croix, Madeleine ressent la présence de Jésus dans l'eucharistie : « **Jésus est bien vivant dans la Sainte Hostie !** »
- Le 27 décembre 1972 marque la 1^{ère} apparition de Jésus à Madeleine qui voit une forme humaine dans une **merveilleuse lumière** : « **C'était merveilleux à mes yeux et à mon esprit.** »
- Puis cette Lumière qui sera présente tout au long du message s'enrichit de descriptions et de détails jusqu'à la 17^{ème} apparition. C'est toujours un Jésus « **accueillant** » avec les mains ouvertes tendues vers Madeleine. Son regard est **Amour** et **Bonté**, plein de **douceur** et de **beauté** : « **Ses vêtements sont d'une blancheur éclatante, ses mains et son visage resplendissent comme le soleil.** ». Mais Madeleine sent aussi de la tristesse dans son regard et elle l'interroge : « **Je suis triste à cause du manque de foi dans le monde, à cause de tous ceux qui n'aiment pas mon Père.** »
- Puis Madeleine touche les mains de Jésus (à la 15^{ème} apparition, le prêtre fait demander à Madeleine pourquoi elle ne voit pas ses plaies : « **Ce sont des mains de chair comme les nôtres, elles sont tièdes.** »).

Puis à la 17^{ème} apparition, quand St Michel présente les mystères du rédempteur, au tableau de la résurrection, Jésus fait toucher la plaie de son côté à Madeleine.



- Pendant un peu plus d'un an, Jésus délivre des précisions sur son message, en se montrant toujours accueillant et lumineux. Puis, à la 35^{ème} apparition, le 5/12/1975, Jésus demande à Madeleine de partager sa vision du **œur de Jésus** : « **de son cœur sortent des rayons rouges et blancs. Sa main droite est tendue vers nous. Les flammes de mon cœur me brûlent. Plus que jamais je veux les verser à chacun de vous.** »
- Aux deux dernières apparitions, Madeleine voit Jésus assis à une table blanche, il tient dans ses mains le livre de Vie que son Père lui a donné le pouvoir d'ouvrir.
- Le message se termine le 6 octobre 1978, Jésus est toujours accueillant et miséricordieux. Il dit à Madeleine : « **Je continuerai à vous visiter par mon corps et mon sang. Mais quand cette Croix sera élevée de terre, là vous me verrez car à ce moment-là, je dévoilerai aux églises les mystères qui sont écrits dans le livre de Vie qui vient d'être ouvert.** »

Equinoxe de Printemps

L'an dernier, nous avons suivi le rythme des fêtes celtes. Cette année, nous allons suivre les 4 saisons avec les équinoxes et les solstices.

« Voici donc les longs jours, lumière, amour, délire !

Voici le printemps ! mars, avril au doux sourire

Mai fleuri, juin brûlant, tous les beaux mois amis ! »

Victor Hugo

A l'époque du calendrier romain, mars correspondait au 1^{er} mois de l'année. C'est le 1^{er} signe du zodiaque, c'est l'énergie du recommencement, du renouveau.

Depuis 1981, notre association fête le 28 mars, fête solennelle demandée par Jésus à la 28^{ème} apparition du message, le vendredi Saint 28 mars 1975, seule apparition dans l'église devant une cinquantaine de personnes.

Le 28 mars 2022 a marqué un tournant cosmique, non seulement c'était le 50^{ème} anniversaire de la 1^{ère} apparition de la Croix mais c'est aussi un nouveau départ : après deux années d'empêchement, d'impossibilité, de freins et de peurs diverses pendant lesquelles certains ont pu intégrer les nouvelles énergies célestes en développant leur intérieurité, on assiste cette année à un redémarrage... de la lumière. On entre dans une phase d'expansion, d'équilibre à chercher où chacun va devoir trouver une nouvelle façon de fonctionner, individuellement, socialement et spirituellement. Nous vivons une transition vers l'équilibre et le changement est en cours.

- Individuellement :

il s'agit d'être aligné dans son corps, son âme et son esprit. C'est une connexion entre l'individu, son être intérieur et le divin, connexion qui peut se faire grâce aux respirations conscientes, à la relaxation et à la méditation par exemple.

- Socialement :

Il s'agit d'avoir des relations justes et bonnes sans interprétation, sans colère ni jalousie et savoir pardonner.

- Spirituellement :

Il s'agit d'accueillir ce qui vient, accueillir en son cœur ; cela permet d'être en équilibre avec les choses de la vie. La vision du cœur, c'est celle de l'unité. Tout est révélé sans explication, sans justification, avec évidence et clarté.

On retrouve dans toutes les traditions des codes de conduite et des conseils de vie dans le sens du Beau, du Bien et du Bon.

Nous pensons aux accords Toltèques :

- Que votre parole soit impeccable → la parole
- N'en faites pas une affaire personnelle → la représentation
- Ne faites pas de supposition → la pensée
- Faites toujours de votre mieux → l'action, la voie du milieu

Nous pensons également aux 4 mantras de la méthode hawaïenne, hopponopono :

- Je suis désolé → le repentir
- Pardonne-moi s'il te plaît → le pardon
- Merci → la gratitude
- Je t'aime → l'amour

Citons encore ces 2 phrases tirées du « Petit prince » de St Exupéry :

« On ne voit bien qu'avec le cœur. L'essentiel est invisible pour les yeux »

« Les étoiles sont éclairées pour que chacun puisse un jour retrouver la sienne »

Tout cela se retrouve dans la prière et le message de Dozulé.

Des signes et des synchronicités de ce moment de renouveau de la Lumière nous ont été donnés en ce jour du 28 mars 2022 :

- Alors que depuis des années le terrain de la Haute Butte était fermé la nuit, cette année nous avons pu être au pied de la Croix pour réciter la prière quotidienne le matin à l'heure de l'apparition de la Croix. MERCI !
- Ce 28, nous avons eu une très belle journée ensoleillée comme pendant les 1ères années. Cela faisait longtemps que nous n'avions pas eu une aussi belle journée, légère et joyeuse. Nous avons ressenti une ouverture. Nos panneaux d'information ont été bien regardés, sans aucune remarque ni animosité. MERCI !
- Très peu de cars mais beaucoup de voitures particulières ; beaucoup de **silence**, de personnes indépendantes venues se recueillir sur le lieu de la Haute Butte. MERCI !



Regardons le ciel

Vers midi solaire, ce 28 mars 2022, la luminosité est devenue plus jaune. Au petit matin, nous avons croisé sur la Haute Butte une jeune femme qui nous a fait part de canalisations concernant des phénomènes solaires pour ce 28 mars. Cela a été confirmé par la NASA qui a émis un avertissement de tempête solaire à cette date ; une forte tempête solaire est entrée en collision avec l'atmosphère céleste.

Notre « frère Soleil » comme le nommait François d'Assise s'est donc manifesté lors de la fête solennelle. Il symbolise le rayonnement du cœur et est en lien avec ceux de chacun d'entre nous. Soyons attentifs aux changements qui s'opèrent en nous.

L'Eglise du Cœur, celle de Jésus de Nazareth, est à l'œuvre.

Astrologiquement, l'aspect le plus remarquable de cette période est la conjonction Jupiter/Neptune dans le signe du poisson survenu le 12 avril 2022. Celle- ci durera jusqu'à la fin du mois de mai et sera de nouveau présente avec moins de force en novembre du fait de la rétrogradation de Jupiter.

Mettions cet aspect à profit pour chacun d'entre nous. Jupiter en Poisson, c'est l'expansion et la réalisation de notre être profond. Combiné avec Neptune, cet aspect a également une conséquence sur le collectif. La question est alors de comment réaliser individuellement ce que nous devons faire en lien avec le bénéfice que cela doit procurer à tout ce (ou ceux) qui nous entoure. Un ascendant balance, par exemple, doit mettre à distance son esprit de sacrifice pour servir au mieux le collectif, même si cela peut paraître paradoxal.

Le Vivant

Mois de mai, mois de Marie en lien avec les énergies de la lune et du taureau ; mois de mai, manifestation de l'esprit dans la matière. C'est ce que ressentait Awena en ces moments de renaissance de la nature. Tout y était : brise dans les feuilles naissantes, éclosion des bourgeons et battements de cœur enthousiastes en rythme avec les éléments. Après avoir respiré l'air frais du matin, Awena sortit de sa housse son tambour sur cadre et commença à frapper doucement la peau avec chacun de ses doigts. Elle écoutait ce qui vibrait en elle tout en offrant à ce qui l'entourait une pulsation de vie. Elle vibrait de joie et il lui semblait qu'elle rendait aux vivants la pulsation du Vivant. « C'est cela la Résurrection » pensa-t-elle. Elle s'accordait aux vibrations des cordes de l'univers. Elle s'accordait, s'accordait au Tout par une mélodie issue de ses rythmes personnels.

« Accordez-nous la grâce... », cette phrase lui traversa l'esprit en même temps que sa prière : « Puisse ce Vivant qui vibre, nous accorder et nous encorder à lui. »

PS : inspiré des écrits de Charlotte Jousseaume



Yoga :

Malgré son apparence simplicité, La posture de Shavasana, posture du cadavre, s'avère très importante : elle permet de faire l'expérience du « lâcher prise », pas toujours simple à atteindre.

Cette posture de relaxation accompagnée de la respiration par les os en visualisant les différentes parties du corps peut accompagner l'évolution nécessaire en cette période.

Jésus dans les différentes traditions religieuses :

« *Ton corps d'eau et d'argile, quand il est porté par le souffle de Jésus,*

Etend ses ailes, devient un oiseau et s'envole.

Ta louange de Dieu est un souffle venant de ton corps d'eau et d'argile.

Elle devient un oiseau du paradis par le souffle de la sincérité de ton cœur. »

RUMI (1207-1273), représentant du soufisme, branche mystique de l'islam

Les plantes :

En se reconnectant à la nature en éveil depuis la fin du carême, nous pouvons poursuivre notre purification en utilisant la sève de bouleau comme détoxifiant puis profiter des bienfaits de l'ail des ours et des pissenlits en rappelant aussi ceux de l'aubépine et du lierre terrestre. (cf *Trait d'union- mai 2021*)

Pour poursuivre :

« **Méditer à cœur ouvert** » de Frédéric Lenoir, éd Nil (*Livre + CD avec 10 méditations*)

« **Le silence est ma joie** » de Charlotte Jousseaume, éd Albin Michel

Vous pouvez adhérer à notre association et aider ainsi à la diffusion du Message de Jésus,

*En envoyant un chèque de 20 euros (membre) ou plus (soutien) à l'adresse ci-dessous en indiquant vos noms, prénom, adresse postale et courriel :
Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé
Route de l'église, St Jouin - DOZULE, 14 430*

